

**Communiqué de presse
du Conseil administratif**

Aux représentant-e-s des médias

6 décembre 2023

La Ville de Genève adhère au Réseau international des villes refuges (ICORN)

La Ville de Genève rejoint le Réseau international des villes refuges (ICORN – International Cities of Refuge Network) et accueillera un-e écrivain-e menacé-e à la Maison Rousseau et Littérature. Cette adhésion manifeste l’engagement du Conseil administratif pour les droits humains et son attachement à la liberté d’expression.

Le Réseau ICORN regroupe des villes engagées à offrir un refuge aux écrivain-e-s et artistes persécuté-e-s dans leur pays. Plus de septante villes membres, telles qu'Amsterdam, Barcelone, Berlin, Bruxelles, Copenhague, Detroit, Helsinki, Lyon, Mexico et Paris, offrent aux écrivain-e-s une résidence temporaire de deux ans, permettant ainsi la poursuite de leur travail en sécurité. En Suisse, la ville de Berne participe également à ce réseau depuis 2019.

À Genève, l’écrivain-e sélectionné-e sera accueilli-e et logé-e de 2024 à 2026 à la Maison Rousseau et Littérature (MRL), pôle de mise en valeur de la littérature et des écrivain-e-s. Sa participation aux activités organisés par la MRL et l’échange avec la scène littéraire locale et nationale apporteront de nouvelles impulsions à la vie culturelle genevoise.

La Ville de Genève se réjouit de ce nouvel engagement qui s’inscrit dans l’esprit d’ouverture de Genève et reflète ses valeurs d’accueil, de solidarité et de promotion des droits humains.

Contact : Service des relations extérieures et de la communication

M. Yannick Richter, chargé de l’information du Conseil administratif,
022 418 29 11 / 076 338 43 69 – yannick.richter@ville-ge.ch